

Rusia reforzó sus posiciones militares en Crimea



Moscú, 11 mar (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, confirmó que se reforzó el dispositivo militar instalado en la península de Crimea para garantizar la protección y los intereses de su país en el mar Negro.

En una sesión del comité de Defensa de la Duma (cámara baja rusa), Shoigu también informó sobre la instalación, desde 2012, en las fuerzas armadas de 200 nuevos cohetes balísticos, tanto de basificación terrestre como en submarinos.

Además, se refirió al cumplimiento de las directivas de mayo de 2012 del presidente Vladimir Putin, para el desarrollo integral de las fuerzas armadas hasta el 2020.

En 2019, las Fuerza Aeroespacial Rusia (VKS) recibe los primeros drones de asalto de mediano alcance, mientras que desde 2012 se formaron 38 unidades con unos dos mil drones de diferentes tipos.

Para este año, se espera la incorporación a la VKS de drones de asalto y reconocimiento de mediano alcance.

Shoigu en su momento aclaró que Rusia para nada tiene la intención de entrar en una carrera armamentista y solo se ocupa desde 2012 de una modernización intensiva que deben concluir en los próximos años.

Estados Unidos anunció la salida del Tratado de Arma Nuclear de mediano y corto alcance (INF), bajo el pretexto de una violación de ese acuerdo por parte de Rusia.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba